

Des hommages sont rendus au dernier mambi qui a combattu pour l'indépendance de Cuba



La Havane, 3 août (RHC).- Des jeunes cubains et d'anciens combattants et ceux qui constituent des exemples de nos meilleures traditions patriotiques, se sont rendus au Mausolée d'El Cacahual pour rendre hommage à Juan Fajardo Vega, né en 1881 et décédé en 1990. dit « Le dernier mambi » à l'occasion du 25e anniversaire de son décès.

On a appelé mambi, au 19e siècle, l'armée indépendantiste et ses membres.

Au cours d'un meeting politique et d'une cérémonie militaire, devant la tombe de Juan Fajardo Vega une gerbe fleurs a été déposée au nom du peuple cubain en hommage à sa lutte remarquable en faveur de l'indépendance de Cuba, d'abord comme un simple soldat mambi et quelques décennies plus tard comme un collaborateur actif de l'Armée Rebelle au Troisième Front Oriental Mario Muñoz.

Prenant la parole au cours du meeting, le colonel de Forces Armées Révolutionnaires, Heriberto Burgos a signalé que pendant les années de la république néo-coloniale, Juan Fajardo Vega a rejeté catégoriquement les tentatives de plusieurs politiciens qui tentaient de l'incorporer à leurs campagnes électorales louches pour s'attirer les voix des électeurs.

«Au fil des ans, la figure de ce mambi légendaire, avec son esprit indomptable et rebelle, a continué à être un exemple et un encouragement pour les nouvelles générations qui voyaient en lui un symbole inébranlable de courage et de la dignité des Cubains » a relevé Heriberto Burgos.

Au côtés de proches et d'amis de Juan Fajardo Vega se trouvaient le général de division José Carrillo, chef de la Direction Politique des Forces Armées Révolutionnaires de Cuba ; Martha Hernández, présidente de l'Assemblée Provinciale du Pouvoir Populaire ; Eusebio Leal, Historien de la Ville de La Havane ; des chefs et des officiers des Forces Armées Révolutionnaire ; des membres de l'Association de Combattants de la Révolution Cubaine et une représentation du peuple cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/64644-des-hommages-sont-rendus-au-dernier-mambi-qui-a-combattu-pour-lindependance-de-cuba>



Radio Habana Cuba